

Stadtmarketing / Karren

Karrenseilbahn wieder startklar

Nach Beendigung der Revisionsarbeiten an der Karrenseilbahn, nimmt diese am Freitag, dem 17. März den Fahrgastbetrieb wieder auf. Die erste Bahn fährt um 10:00 Uhr morgens. Die Teams der Karrenseilbahn und des Panoramarestaurant Karren freuen sich schon darauf, zahlreiche Gäste auf dem Dornbirner Hausberg begrüßen zu dürfen.

Neun Tage stand der Betrieb der Karrenseilbahn auf Grund der Revisionsarbeiten still. Am Freitag nimmt die Karrenseilbahn die Fahrt wieder auf. In den vergangenen Tagen fanden die gesetzlich vorgeschriebenen Revisionsarbeiten statt. Neben den standardmäßigen Routine- und Sicherheitskontrollen wurden Überholungs- und Reinigungsarbeiten durchgeführt. Zudem wurde das Getriebe generalüberholt, der Motor neu gelagert, eine der Kabinen frisch lackiert und die Abspannung der Flugsicherung erneuert. Zudem lag in dieser Zeit ein weiterer Schwerpunkt auf der Weiterbildung der Mitarbeiter. Vor dem offiziellen Betriebsstart wurden sämtliche Sicherheitseinrichtungen überprüft sowie etliche Fahr- und Bremsproben durchgeführt, die alle positiv verlaufen sind.

Fahrbetriebs- und Öffnungszeiten

- Montag bis Freitag von 10:00 bis 23:00 Uhr
- Samstag von 9:00 bis 23:00 Uhr
- Sonntag von 9:00 bis 19:00 Uhr

Die Öffnungszeiten des Panoramarestaurants sind ident mit den Fahrbetriebszeiten der Karrenseilbahn.